



## Journée de fin d'année des éco délégués

publié le 17/06/2025



lundi 2 juin, 16 éco-délégués du lycée Genevoix ont participé à la journée de fin d'année du réseau ECLORE (rassemblant, en plus des élèves du lycée, des éco-délégués des collèges Jules Supervielle de Bressuire, Jacques Prévert de Moncoutant, Georges Clémenceau de Cerizay et Blaise Pascal d'Argentonnay).

Une soixantaine d'élèves se sont ainsi retrouvés dans la vallée de l'Argenton pour participer à différents ateliers "nature" :

- ▶ présentation de l'aire fluviale éducative mise en place au clos de l'Oncle Georges par Sébastien Caillaud (professeur de SVT) avec la participation des éco-délégués du collège d'Argentonnay
- ▶ jeu de piste à la découverte des lieux emblématiques du site
- ▶ balade en canoë avec Guillaume Bitton, animateur de l'association Départs dans l'eau
- ▶ sensibilisation aux enjeux liés à la gestion des milieux aquatiques avec Guillaume Koch, technicien rivières à @agglomerationbocagebressuirais



Une belle journée ensoleillée qui récompense l'investissement de nos élèves en faveur du développement durable !



